

港中だより

伊勢市立港中学校 No.20

R2. 11. 25

校長 金森 晃生



再生資源回収



28日土曜日（雨天時 予備日 29日）は港中学校の再生資源回収があります。今年は新型コロナウイルスの影響を考え、実施するかどうか検討しました。その結果、屋外で活動することなどを考慮し、実施することにしました。ただ、実施するためには、感染症予防対策が必要です。まず、すべての参加者はマスク着用、手袋（軍手など）着用、作業中の人との距離をとることをお願いします。そのうえで、アルミ缶の回収につきましては、これまでは1つ1つ袋や箱から出して回収していましたが、今回は袋などに入ったまま、直接アルミ缶に触れることなく回収します。単価はかなり安くなるのですが、安全を優先したいと思います。再生資源回収の収益につきましては、生徒の活動や施設整備に活用させていただきます。活用内容につきましてはPTA総会の資料に掲載されていますのでご覧ください。

今年度はPTA主催のバザーがなくなりました。そのため、生徒の活動を支援する財源が少なくなります。また、再生資源回収もアルミ缶の引き取り単価が安くなります。ぜひ、PTA会員みなさんの**再生資源（新聞・雑誌・段ボール・アルミ缶・紙パック）の提供と回収のご協力**をお願いします。地区によって多少異なりますが、8時半に始まり1時間程度で終了します。よろしくお願いいたします。

避難訓練を行いました

11月5日（木）は津波防災の日でした。2011年に起きた東日本大震災（発生は3月11日）の教訓を忘れないために、また防災対策の実施などを目的に設定された日です。その日に合わせて、避難訓練を行いました。これまで、計画をしていたのですが、雨天などにより実施できませんでした。

今回の訓練は、授業中に地震が発生し、津波警報が発令した場合を想定しました。まず、緊急地震速報が流れ、頭を守るために周りの様子も確認しながら、机の下などに隠れます。その後、いったん運動場に避難し、人員を確認しました。ここまでの3分54秒。津波警報が発令されたため、校舎屋上に避難します。校舎東側に取り付けられた非常階段を上り、屋上集合完了までが6分50秒でした。地震が発生してから約11分で屋上に避難したことになります。港中学校付近では津波到達まで約30分と予測されています。（あくまで予測であり、実際にはわかりません）訓練では予想時間より早く避難できましたが、万が一災害が発生した時に、冷静に、パニックにならずに避難したり、点呼ができたりするかどうかは不安です。階段や廊下が崩れていたら、雨の時はなど、何が起こるかわかりません。その時のために、少しでも様々な場面を想定し訓練をします。ですから訓練はしっかり自分で考え、真剣に取り組んでください。まず、自分の命は自分で守ることを考えてください。

大丈夫？感染症対策

このところ急速に新型コロナウイルスの感染が拡大しています。生徒のみなさんは意識して感染症予防対策を継続して行っていますか？校舎内のマスクの着用、手洗いの徹底、人との距離。6月に学校が再開されたころは、みんなが意識して行動していたように思います。しかし、最近どうでしょう。給食の前、教室移動、外で遊んだ後など、必ず手洗いをしていますか。（24日からの今週は手洗いキャンペーンが行われています。）校舎内はもちろん、屋外でも人と話をするときはマスクを着用していますか。遊び時間なども含め、人との距離は十分とっていますか。給食の準備や食べる時は話をせず過ごしていますか。他にも手指消毒など感染症対策のプリントをもう一度確認して実行してください。自分だけでなく、周りの人の安全や命を守るための思いやりの行動をしてください。ぜひ、各自行動のチェックをお願いします。みんなが楽しく安心して登校できる学校になるよう、協力してください。

～ 港中活躍しています～

◎税についての作文

三重県教育委員会賞

山口美侑

伊勢税務署長賞

松林希竜

伊勢税務連絡協議会長賞

青木美心

伊勢法人会長賞

世古 凜

伊勢納税貯蓄組合連合会長賞 東谷優大

◎第10回社会を明るくする運動作文コンテスト

三重県更生保護事業協会理事長賞

伊勢保護司会優秀賞

中村海菜

津保護観察所長賞

伊勢保護司会佳作

青木美心

伊勢保護司会特別賞

伊藤美羽

◎第12回全日本少年春季軟式野球大会伊勢支部大会

準優勝

～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、また各ご家庭で検温、マスクの着用等、感染症予防対策につきましても引き続きご協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

今年も残すところあと1か月になりました。12月には7日（月）・8日（火）に個人懇談会を行います。気になることがありましたらこの機会にご相談ください。3年生の保護者のみなさまは大切なお子様の進路の話をします。ぜひ各ご家庭で進路について事前にご相談をお願いします。なお、感染症予防対策のため**スリッパ**をご持参ください。よろしく願いいたします。

□■□■ お知らせ □■□■

◎交通安全について

最近、歩行者・自転車ともに交通ルールが守れない人がいるように思います。自分や他の人の命を守るために、また被害者にも加害者（自転車も加害者になります）にもならないよう交通ルールを守ってください。なお、伊勢市HPに「交通安全クイズ」が掲載されています。生徒のみなさんも一度チャレンジしてください。